

Mercado de El Palo



En El Palo, tradicional barrio de pescadores malagueño, se localiza este pequeño mercado inaugurado el 26 de agosto de 1963.

La construcción de este nuevo equipamiento supuso un antes y un después en la barriada. Hasta la fecha eran habituales los puestos ambulantes y con la nueva edificación, sólida, espaciosa y limpia, los comerciantes mejoraron sus condiciones.

En los últimos 70 años este mercado ha tenido cuatro ubicaciones, aunque la construcción en 2006 del nuevo, en la parcela que ocupaba el antiguo, ha mejorado las condiciones de los comerciantes.

La superficie asciende a 1.680 metros cuadrados que acogen a 70 puestos. La fachada del mercado enseña un interesante frontal de vidrio abotonado que evoca una estación de tren de principios del siglo XX. Pese al evidente aspecto metálico de la estructura, el arquitecto quiso jugar con la iluminación, de forma que amplificó el chorro de luz con una gran bóveda de cerchas metálicas y amplios lucernarios.

Visita virtual

Enlace con la visita

[<https://www.malaga.eu/recursos/mercados/palo/index.html>]

Galería de Imágenes

